

An den Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock

23. August 2020

Herrn Bürgermeister Erichlandwehr

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates!

Die FDP-Fraktion beantragt,
der Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock möge beschließen:

- 1. Die Stadt installiert Rad-Service-Stationen im Stadtgebiet.**
- 2. Die Stadt installiert E-Ladesäulen für Fahrräder im Stadtgebiet**

Begründung:

Aus Sicht der FDP-Fraktion sollten zusätzliche Anstrengungen unternommen werden, um Schloß Holte-Stukenbrock attraktiver für Radfahrer zu machen. Bestimmte Konzepte und Aspekte sind bereits in der Diskussion. So etwa die Entwicklung einer Mobilstation mit Radstation am Bahnhof.

Wir schlagen zusätzlich zwei konkrete Maßnahmen zur kurzfristigen Umsetzung vor:

Zu 1.:

Sogenannte Rad-Service-Stationen ermöglichen es Radfahrern im Fall einer Panne kleinere Reparaturen an bestimmten Stellen im Stadtgebiet kurzfristig eigenständig vorzunehmen. Zur Verdeutlichung liegt diesem Antrag ein Zeitungsbericht bei, der das Konzept beschreibt.

Die FDP-Fraktion könnte sich diverse Standorte hierfür vorstellen: Die drei Standorte der weiterführenden Schulen, das Bahnhofsgelände, die Ortszentren, das Rathausgelände, definierte Punkte entlang der (touristischen) Radwege.

Zu 2.:

Sogenannte E-Bikes erfreuen sich wachsender Beliebtheit. Um die Nutzung solcher Räder in SHS noch attraktiver zu machen, sollten zusätzliche E-Ladestationen installiert werden. Bislang gibt es diese im öffentlichen Raum - unseres Wissens nach - lediglich in einem Teil der Fahrradboxen am Rathaus. Zusätzliche Standorte sind vorstellbar. Beispiele: Die Ortszentren, das Rathausgelände, das Bahnhofsgelände (außerhalb der Boxen). Ein solches Netz an Ladesäulen kann auch sukzessive ausgebaut werden.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Baumgart